



Medienmitteilung

Der Gemeinderat berichtet

Personelles

Der Gemeinderat hat Heidi Ulrich-Abegglen aus Bärswil zur Stellvertreterin der neuen Gemeindeschreiberin Monika Kübli gewählt. Heidi Ulrich tritt ihre Stelle gleichzeitig mit der neuen Gemeindeschreiberin am 1. März 2021 an. Sie arbeitet heute als Leiterin des Bereichs Sicherheit bei der Gemeinde Zollikofen und bringt Erfahrungen aus verschiedenen Tätigkeiten bei Gemeinden mit. Damit wird die Gemeindeschreiberei im Frühling wieder komplett besetzt sein.

Als Technischer Sachbearbeiter Infrastruktur ist auf den 1. April 2021 der in Grindelwald wohnhafte Stefan Zurbuchen angestellt worden. Die Stelle ist seit einigen Monaten unbesetzt.

Die neu geschaffene Stelle einer Verfahrensleiterin Hochbau/Planung wird mit Andrea Luginbühl aus Wimmis besetzt. Sie wird bereits am 1. Dezember 2020 bei der Bauverwaltung ihre Tätigkeit aufnehmen und das Team der Bauverwaltung ergänzen.

Zur Unterstützung des Steuerbüros und für die Abarbeitung von älteren Pendenzen wurde im Sommer Dominic Schurter aus Interlaken befristet bis Ende Jahr angestellt. Da weiterhin Bedarf für Unterstützung besteht, wurde das befristete Anstellungsverhältnis bis Ende April 2021 verlängert.

Im nächsten Sommer wird Hedy Gerber als Mitarbeiterin der Finanzverwaltung altershalber in den Ruhestand treten. Ihr Aufgabengebiet wird zu gegebener Zeit Franziska Guggisberg übernehmen. Franziska Guggisberg ist heute Leiterin der AHV-Zweigstelle der Gemeinde. Die AHV-Zweigstellenleitung wird deshalb zur Wiederbesetzung ausgeschrieben.

Grindelwald, 25.11.2020

Der Gemeinderat

Ansprechpersonen

Gemeindepräsident Beat Bucher

Tel. 079 475 60 40

Geht an

- Anzeiger Interlaken (zur Veröffentlichung in der Rubrik „Gemeinde-Info“)
- Berner Oberländer
- Jungfrauzeitung/Echo von Grindelwald
- Radio Berner Oberland
- Website Gemeinde Grindelwald